

BEZIRKSRAT

Energieleitbild des Bezirk Schwyz vom 28. August 2020

Der Bezirk Schwyz betreibt eine nachhaltige und innovative Energiepolitik. Er will ein Vorbild für die Region sein.

Nachhaltigkeit

Der Bezirk Schwyz setzt sich für eine nachhaltige Produktion, Energieversorgung, Energienutzung und Mobilität ein.

Entsprechend den Zielen des Bundesrates sollen bis 2050 auf dem Bezirksgebiet keine energiebedingten Klimagasen mehr ausgestossen und 100% des Bedarfs mit erneuerbaren Energien gedeckt werden. Der Bezirk Schwyz wird zur 2000-Watt-Gesellschaft.

Zusammenarbeit

Der Bezirk Schwyz vernetzt sich und sucht die Zusammenarbeit mit Gemeinden, Kanton, Wirtschaft und Privaten. Insbesondere engagiert er sich in der «Energie-Region Innerschwyz».

Vorbild

Mit den eigenen Liegenschaften ist der Bezirk Vorbild. Für bestehende Bauten und Neubauten werden die jeweils aktuellen Gebäudestandards von «Energistadt» eingehalten.

Für das Beschaffungswesen ist der jeweils aktuelle Beschaffungsstandard von «Energistadt» massgebend.

Einbindung

Der Bezirk Schwyz bindet die Bevölkerung, seine Schulen und die Wirtschaft mit einer aktiven Kommunikation ein. Bei den Mittelpunktschulen sind Energiethemen fester Bestandteil des Schulalltags.

Standortstärkung

Investitionen in Energieeffizienz und erneuerbare Energien leisten einen Beitrag zur Verbesserung der Lebensqualität sowie der Umweltsituation. Sie geben Impulse und Wertschöpfung für die regionale Wirtschaft und stärken sie.

Wirksamkeitsprüfung

Der Bezirk Schwyz überprüft die Wirksamkeit seiner Bemühungen mit periodischen Audits und strebt eine kontinuierliche Verbesserung an.